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Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo 

Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 27/2023, que foi encaminhada em formato PDF via 

Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde ofício de número 311/2023 do Gabinete da Secretaria de Trabalho e 

desenvolvimento profissional do Estado do Rio Grande do Sul, e leitura das 

correspondências expedidas onde haviam a Indicação de número 05/2023 dos 

vereadores Gelson José Bard, Patrício Hanauer e Graciele Schmitz Werner, 

Pedidos de Providências 05 e 06 do Vereador José Gustavo Rech, ofícios de 

números 26/2023 ao servidos Renato Dewes, 27/2023 ao Secretário Luis 

Augusto Hartmann e 28/2023. Conforme a ordem do dia o Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação composta pela Suplente Marieta Beatriz Pletsch, no lugar do 

Presidente da comissão André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e 

membro Graciele Schmitz Werner, referente ao Projeto de Lei número 62/2023 

(sessenta e dois), o parecer desta comissão foi favorável à aprovação do 

Projeto mencionado. Colocado Projetos de Lei número 62/2023 (sessenta e 

dois), em discussão, e votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais começando pela vereadora Rejane 
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Maria Mallmann comentou referente a votação do conselho tutelar no dia 

primeiro de outubro, cada um fazer sua escolha, para os próximos quatro anos. 

A vereadora Marieta Beatriz Pletsch solicitou uma Indicação para que 

aumentem a licença maternidade de 4 para 6 meses as servidoras públicas, 

disse que tudo bem que tem a creche que aceita bebes partir de 4 meses, mas 

para o próximo ano já tem 15 bebes inscritos, onde haverá apenas 10 vagas, 

fora os que ainda não estão inscritos. O vereador Roque Weimann passou a 

sua vez. O vereador Carlos Adriano Schlindwein agradeceu a presença do 

vereador André Mallmann que está licenciado, mas se faz presente hoje 

assistindo a sessão de maneira presencial. Agradeceu a todos os atletas que 

participaram da 3ª Copa Revelação, uma competição muito equilibrada do inicio 

ao fim, que nos próximos anos se atentem as divulgações e incentivos, pois o 

número de esportistas está diminuindo muito. Desejou um bom feriado e bom 

festejos farroupilha. O vereador Patrício Hanauer solicitou que fosse 

encaminhado um ofício para a Secretária de Obras, agradecendo por um 

pedido realizado semana passada, operação tapa-buracos nos interiores de 

Linha Babilônia e Morro Jahn, disse que o Secretario explicou que como a 

previsão era da muita chuva não valia a pena colocar maquinários, pois poderia 

piorar o estado, mas prontamente fecharam os buracos. Reforçou as eleições 

para o conselho tutelar, disse que esse ano vários candidatos, como a votação 

não é obrigatória, são poucos que votam, incentivamos para que mais pessoas 

votem, é importante para o Município. O vereador Gelson José Bard colocou 

que na última eleição já se teve um numero mais de pessoas que foram votar, 

esse ano vários estão passando nas casas, pedindo para vir votar, isso é para 

o bem estar do Município, o conselho como uma proteção das crianças, crê que 

nessa eleição haverá um numero mais expressivo. Parabenizou todos os 

gaúchos pelo dia 20 de setembro. No CTG muitas pessoas envolvidas, 

parabenizar todas essas pessoas que se doam a semana toda. Comentou que 

antes da Sessão estiveram comandantes das Brigada Militar com proposta para 
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levar ao Executivo, incentivos para ter mais policiamento permanente mais 

efetivo no município. Colocou que no sábado haverá o bife de cachorro quente 

dos bombeiros voluntários. Parabenizou toda a Paróquia São Pedro pelos 90 

anos. O vereador Daniel Inácio Reichert questionou se poderiam fazer uma 

indicação, também deixar combinado com o Executivo as ideias da brigada, 

disse que acha valido a ideia que propuseram, mais ainda o incentivo do que a 

locação. Comentou referente o CTG, que haverá programações no dia 20, 

missa crioula, desfile e churrasco. Também ajudar os Bombeiros Voluntários 

no seu tradicional buffet de cachorro quente. O Presidente disse que não cabe 

aos vereadores fazer uma proposição no assunto da Brigada, o que podemos 

fazer é nos colocar juntamente com o Executivo em reunião para expor as 

ideias. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu ao Sargento Weber, 

Capitão Falcão e Sargento Camilo que vieram nos visitar e podemos trocar 

ideias e de coisas que possam valer a pena, foi a primeira vez que procuraram 

a câmara para falar sobre trazer apontamentos, e como esta o serviço no 

município. Lembrou também do buffet de cachorro quente dos Bombeiros. 

Disse que foram a Roca Sales levar as doações, disse que na sexta feira o 

pároco da comunidade de Roca Sales solicitou se não conseguiriam doações 

de carvão, e disse que precisa agradecer todos que ajudaram pois em 40 

minutos conseguiu 1.100kg de carvão para levar, colocou que é uma tristeza 

muito grande lá, devemos agradecer muito, e pedir para que essas pessoas 

que perderam tudo tenham muita força de recomeçar. Desejou a todos gaúchos 

e gaúchas um feliz 20 de setembro. O Presidente parabenizou a vereadora pela 

iniciativa de arrecadar e levar doações. Também reforçou as eleições do 

conselho tutelar, precisa ter o titulo de eleitor em mãos para votar, pediu para 

que todos venham votar, participar, incentivar essas pessoas que se 

dispuseram. Parabenizar o vereador Carlos pelo time, disse que a dedicação 

de todos no campeonato foi grande, muito incentivo dos pais, colegas e amigos. 

Ressaltou o buffet de cachorro quente, cartões no valor de 12 antecipado e na 
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hora 15 reais, pediu ajuda para eles que se doam a nossa população, 

arrecadação com o proposito de adquirir um caminhão. A vereadora Marieta 

Pletsch agradeceu o vereador pela oportunidade de estar no seu lugar tendo 

essa experiencia. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 19 de setembro de 2023. 


